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 			 				 					? 				 				 				 					  				 					Vera Costa esclarece vereadores situa??o da Unidade Frigor?fica 				
					
 					 				 					Os vereadores de Gua?ui enviaram um of?cio a Prefeitura de Gua?ui solicitando a prefeita
Vera Costa (PDT) agilidade no processo de constru??o da Unidade Frigor?fica ? Regional Sul. Nesta
sexta-feira, dia 08, a Chefe do Executivo Municipal compareceu a obra para dar esclarecimentos
aos vereadores. Foi esclarecido que as obras ser?o retomadas. O munic?pio estava negativado junto
ao Governo Estadual, mas j? conseguiu a certid?o necess?ria para libera??o e parte do dinheiro
para concluir a obra que estava bloqueada ser? liberada. Ainda tramita na Secretaria de Estado de
Agricultura um aditivo no contrato na ordem de R$ 150 mil. A prefeita deixou claro que Gua?ui ainda
est? negativada no Governo Federal e que busca meios de conseguir as certid?es exigidas para
obter libera??o dos recursos destinados a Unidade Frigor?fica.No momento, o munic?pio aguarda um
posicionamento do Governo Estadual sobre a libera??o da verba capixaba para reiniciar a
constru??o.??? 				 					? 				 					? 				 					? 			 		 	  
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